

市政を問う 一般質問

※問と答の内容は、各議員本人が要約したものです。
 ※問の下の氏名は発言議員名です

教 育

小中学校施設大規模改修計画をどう考えるか

問 小峰 教育委員会は前倒しを含め、小中学校施設大規模改修計画を作成したのか。
答 平成二十年八月に作成し、市長部局と協議しています。
問 総合政策部では、小中学校施設大規模改修計画をどのように考えているのか。
答 校舎等の耐震補強を優先し、その後には財政状況等を検討し、大規模改修工事に着手することを考えています。

空き店舗等を生涯学習の場に

問 小峰 空き店舗・空き教室等を、生涯学習の場に活用できないか。
答 団塊世代の退職により、新たな場の確保が必要と考えられます。今後、安全な施設

の維持管理を含めて、生涯学習推進計画等で検討していきます。

生涯スポーツとスポーツ施設

問 小高 生涯スポーツの基礎は小・中学生の時期に決まると言われる。本市は近隣市に比べスポーツ施設が非常に少ない。今、体育館建設用地には土砂が置いてある。整備して、多目的広場に活用を。
答 平成二十二年度までは、土砂置き場として県と契約しているため、その後計画的に進めていきます。

スポーツボランティア団体に割引制度を

問 小高 来年度よりスポーツ団体の減免制度が変わり、減免対象外になる青少年スポーツボランティア団体が

困っている。割引制度の検討を。

答 申請内容を確認して、青少年ボランティア団体の減免ができるか検討します。

西小学校の通学路の安全と道路拡幅は

問 有山 西小学校の通学路の安全対策として、道路の拡幅は。
答 建築基準法に基づき、開発行為が発生した場合は、拡幅が可能です。

給食の食材と食器の安全性は

問 小川 食材及び食器の安全性は。大井給食センターは既に瓶牛乳である。上福岡給食センターも紙パック牛乳からリユースの瓶牛乳に変えられないか。
答 食材は、給食センターの栄養管理職員が事前に規格書等で確認しています。食器についても、環境ホルモン等安全性を確認して購入しました。

瓶牛乳の購入については、環境教育は重要であり、リユースを考える契機になるので、校長会や学校給食センター運営審議会等に提案していきたいと考えています。

市内全域で瓶牛乳を

問 田村 小学五年生の道徳の教科書に、「旧大井町の給

食の瓶牛乳はおいしい」と紹介されている。市内全域で実施できないか。また、瓶牛乳はリユースができ、毎日、目で見える環境教育になると考えるが。

答 環境教育は、本市の教育行政重点施策に位置づけていきたいと考えます。瓶牛乳は、子どもたちがリユースを考え



給食の紙パック牛乳（さぎの森小学校）